
中央図書館利用者アンケート【令和４年１２月３日（土）実施】の主なご意見・

ご要望と回答・対応は次のとおりです。 

パソコンなのですが、６階にあるパソコンはもう使えないのでしょうか。 

令和４年１０月に実施しました図書館システムの更新に伴い、館内の設備等の見直しを行いました。その際

にパソコンにつきましては７階に移動しましたので、そちらをご利用いただきますようよろしくお願いします。 

本が探しにくい 

当館は、「日本十進分類法（ＮＤＣ）」を基にして本をテーマ（主題）別に分類し、書名の頭文字や著者名の

頭文字（カタカナ）と、場合によっては別置記号（アルファベット）や巻冊記号（数字）で分類された数字（請

求記号）順に本を並べています。そのため、まず館内の蔵書検索機（OPAC）で本の請求記号を調べてから

探すようにしていただくと早く見つけることができます。しかしながら、それでも探せない時は気軽に図書館

スタッフまでお尋ねください。また、令和２年１２月に館内フロア地図の大型パネルを各階の中央付近に設置

しましたので、本を探す際の参考にしてみてください。 

学習室の時間別をやめてほしい。以前のように戻してほしい。           

中央図書館は以前から学習室の利用者が多いため、利用が一人に偏らないよう、少しでも多くの皆様に利用

していただきたく、１回の利用時間を２時間とさせていただきました。その後、令和４年１２月からは多少で

はありますが、利用時間を２時間から２時間１５分に延長しました。このような理由から時間制度をなくして

ほしいというご要望にはお応えする事はできませんが、今後、新型コロナウィルス感染症対策が緩和された際

には、利用時間の再延長も検討させていただきますのでご理解をお願いします。 

本の消毒があるとうれしいです。 

本の消毒機につきましては、次の各点を総合的に判断した結果、導入を見送りました。 

・本に対する機器の紫外線照射で紙や印字の劣化を早める恐れがある。 

・本の長期保存に対し逆行することになる。 

・機器の処理時間が長い。・一度に処理できる冊数が少ない。 

・本のサイズが限定される等。 

当館では、返却後の本はページを見開き、異物の挟み込み、水ぬれ、破れ、落書き、外観の汚れ・損傷等を全

て確認し書架に戻しています。皆さんに気持ちよくご利用いただけるように努めていますので、ご理解をお願

いします。 

おはなし会がまだ１５分間しか行われていないようですがもう少し長くおはなしを聞きたいです。 

令和５年５月８日から新型コロナウィルスの感染症法上の分類が「２類相当」から「５類」に変更される事

が決定しました。そのため、国の新型コロナウィルス感染症対策の指針が変更されると思いますので、図書館

としても直ぐにというわけにはいかないですが、国の指針に沿った方法でおはなし会等の時間を延ばす事を検

討しています。 

                                       一宮市立中央図書館 


